



走れ向陽!

相馬市立向陽中学校 学校だより
 〒976-0037
 相馬市中野字寺前76
 TEL:35-2348 FAX:35-2849 第7号
 発行 責任者：校長 反畑増生
 令和 3年7月20日(火)

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

1学期を終えて

本日、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い当初の教育活動に変更等もありましたが、72日間にわたる1学期を無事に終えることができました。保護者の皆様の学校へのご理解、ご支援に心より感謝申し上げます。2学期もさらなるご協力をよろしくお願い致します。

なお、本日、実施した1学期終業式において、校長から式辞として本校の重点目標について、そして、夏休みの約束事についての2つの内容の話をさせて頂きました。式辞の一部は次のとおりです。

～ 始業式でみんなに頑張ってもらいたいこととして3つの具体的なお願いをしました。覚えているでしょうか。1つ目のお願いは、「常に周りを見渡し、他の人の思いや周囲の状況に気づけるように努力して欲しい」ということ。そして、2つ目は「ただ気づくだけでは終わらず、自らの気づきに対しては思考する、つまり評価したり、あるいは解決策を導き出して欲しい」ということ。そして最後の3つ目は、「自分なりに評価したり解決策を導き出したりしたならば、必ずそれを実行に移す」ということ。この3つでした。どうでしたか。2、3年生は実践することができましたか。もしできなかったという人は、1年生も含め、ぜひ夏休みの期間中もそして、2学期に入ってからでも実現できるように継続して取り組んで欲しいと思います。「気づき」、「思考」、「実行」。

次に2つ目の話しについてですが、夏休みが明日から始まるにあたって、みんなにお願いがあります。それは夏休みに関する約束事についてです。これまで、そして、この後夏休みについての様々な約束事について学級や学年、そして、部活動の場において色々な先生方から、話をされた、もしくはされることと思います。勿論、それらの約束事を全て守ることができれば、申し分ないのですが、先生としては、これだけはどうしても守って欲しいと思っている約束事が一つだけあります。それは何かというと、「自分の命は自分で守る」という約束です。夏休み期間中、交通事故、水難事故、熱中症、新型コロナウイルスへの感染等、様々な危険なことが予想されますが、あらゆる場面において、何よりも「自分の命は自分で守る」という事を最優先にし、どんなことがあってもこの約束事だけは絶対守り抜いて欲しいと思います。 ～

(1学期終業式校長式辞より一部抜粋)

県中体連総合大会が終了

第64回福島県中学校体育大会が7月15日(木)から7月18日(日)の4日間にわたり県内各地で開催されました。本校からはサッカー部、男子ソフトテニス部、女子卓球部、男女柔道部の5つの部が団体戦に出場し、個人戦にも21人(組)が参加しました。サッカー部が見事、準優勝を果たす等、大いに活躍した大会となりました。

おもな団体戦の結果は下記の通りです。

- サッカー部 準優勝
- 女子柔道部 第3位
- 女子卓球部 2回戦敗退
- 男子柔道部 1回戦敗退
- 男子ソフトテニス部 2回戦敗退

※男子柔道、女子柔道の個人戦で各1名が準優勝(東北大会出場)



〈これからの主な行事〉

- 7月21日(水)・夏季休業 ～8/20
- 22日(木)・海の日
- 23日(金)・スポーツの日 ※東京オリンピック ～8/8
- 8月8日(日)・山の日 ※8月9日は振替休日
- 10日(火)・学校閉庁 ～8/13
- 23日(月)・第2学期始業式 ・PTA会長、副会長会

